

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Arriérés de salaire des joueurs du National-Foot : "La dette sera payée en décembre prochain"



Photo: DR

Le ministre des Sports André-Jacques Augand a promis de régler la situation des footballeurs gabonais.

W.N.
Libreville/Gabon

Le lundi 30 octobre dernier, le ministre des Sports André-Jacques Augand a reçu les représentants de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon (ANFPG) ainsi qu'un groupe de footbal-

leurs venus lui présenter le dossier relatif à leur dette 2016-2017-2018 et 2022-2023. Sensible à la situation difficile que traversent actuellement les footballeurs gabonais, le patron du sport gabonais a promis de décanter la situation au mois de décembre, date choisie par ce dernier pour le démarrage

National-Foot : ces clubs en situation irrégulière !

W.N.
Libreville/Gabon

LORS de la rencontre du 30 octobre dernier entre le ministre des Sports, André-Jacques Augand, et les responsables de l'ANFPG, le patron du sport gabonais a vivement déploré le fait que plusieurs clubs de l'élite naviguent en pleine illégalité. Car n'ayant ni récépissé délivré par le ministère de l'Intérieur, ni encore moins d'agrément technique dé-

livré par le ministère des Sports. Incroyable mais vrai !

Ce dernier a vite fait de s'interroger : "Sans une existence légale, comment ces clubs ont-ils fait pour percevoir les subventions de l'État ?". Et de poursuivre : "Et pour le prochain championnat, nous ne jouerons qu'avec les clubs en règle. Et ce même s'il faut jouer à sept. Car force doit rester à la loi". Voilà les clubs plus que jamais avertis !

du National-Foot.

"Le ministre a été très sensible à notre situation. Il a dit ne pas comprendre comment en sommes-nous arrivés là. Après nous avoir prodigué plusieurs conseils, il a promis de régulariser notre situation

au mois de décembre. La LINAFP avait proposé de reprendre le championnat en novembre, mais le ministre a jugé raisonnable de reprendre en décembre. Et avant le démarrage du championnat, notre situation trouvera une issue

favorable. Occasion pour nous de remercier vivement le nouveau ministre pour avoir bien voulu nous recevoir et être à notre écoute", nous a fait savoir l'un des délégués présents à cette rencontre, Moreira d'Ébando.

Le règlement de cette dette peut déjà être un bon début de solution pour une reprise du National-Foot. Et ce dans l'attente des conclusions et la mise en application des résolutions de la dernière consultation du 14 octobre dernier.



OYINI André

05 Novembre 2013 - 05 Novembre 2023

Tu es parti bien trop tôt, bien trop vite.
Tu as laissé un vide immense et 10 ans après
la douleur est toujours aussi vive .

Seuls les souvenirs restent et nous les préserverons
à jamais dans nos cœurs .

Ta Famille